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Zusammenfassung

        
Die retrosternale Methode des Pneumomediastinum ist bei richtiger Anwendung und ausreichender Insufflation von negativem Kontrastmittel und guter röntgenologischer Technik die Methode der Wahl, um retrosternal gelegene Tumoren und Hyperplasien auf ihre Lage, Form und Größe zu bestimmen. Es wurden durch Vorversuche an Leichen eine für die Untersuchung günstige Konstruktion einer Nadel entwickelt, die Technik der Luftinsufflation wie auch die röntgenologischen Aufnahmepositionen beschrieben, über Ergebnisse eigener Untersuchungen berichtet und die Methode diskutiert.


      
        
Summary

        
Using a correct retrosternal technique, adequate insufflation of negative contrast material and good radiography, a pneumo-mediastinum is the method of choice for the investigation of retrosternal tumours with respect to their position, size and shape. By means of experiments on cadavers, a suitable needle was developed. The method of air insufflation and radiographic positioning are described. The results of our examinations are detailed and the method is discussed.
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